

「戦争法案を廃案に」「安倍内閣の暴走許さない」各地で訴え

安倍政権による戦争法案の強行採決後、はじめての連休となった19日、20日、各地で、集会・デモ、街頭宣伝が取り組まれました。

「総がかり行動」静岡・島津議員

島津幸広衆院議員は18日、静岡市で開かれた戦争法案の強行採決に抗議し、廃案をめざす「静岡総がかり行動」の集会・デモに参加し、あいさつしました。民主党、社民党の国会議員もあいさつしました。

集会は県弁護士9条の会、県憲法共同センター、戦争をさせない1000人委員会・静岡が実行委員会をつくり、県弁護士会が後援して開かれ、ぐずついた天候のなか、2000人が集まりました。

「戦争法案、絶対反対!」「9条守れ、平和を守れ!」のコールが街に響き、若者だけでなく、年配の女性もデモ行進をスマホで写真撮影していました。

超党派で宣伝 尾張旭市・本村議員

本村伸子衆院議員は19日、愛知県尾張旭市のスーパー前で、民主党の山尾志桜里衆院議員、社民党の大島令子元衆院議員とともに街頭演説会で訴えました。



街頭演説を聞きに280人以上の人が集まり、本村氏は「安倍政権の暴走は許さない、戦争法案を何としても廃案に追い込んでいくために力を合わせて頑張りましょう」と訴えました。



昭和区でも

また、本村議員は20日、名古屋市昭和区で、集团的自衛権に反対する昭和区の会が開いた安保法

制に反対する集会とパレードに参加し、戦争法案は廃案にと訴えました。柴田民雄党市議や民主党の谷口知美県議も参加し、320人が集ま

参院選挙区候補者発表 静岡・鈴木ちか候補 三重・かまい敏行候補

党静岡県委員会は7日、三重県委員会は21日、それぞれ、来年の参院選挙区候補を発表しました。

いずれも新人で、静岡選挙区は、鈴木ちか(44)氏、三重選挙区は、かまい敏行氏(33)です。愛知県はすでに、すやま初美候補(36)を発表しています。

鈴木候補は、静岡大学法経短期大学部卒。民青同盟県委員長、党青年学生部長、同女性児童部長を歴任。2011年と15年に県議選静岡市駿河区選挙区に立候補。現在、県常任委員。かまい候補は、皇學館大学社会福祉学科卒。福祉施設勤務をへて2009年から12年まで民青同盟県委員長、12年、14年の衆院選三重3区に立候補、現在、県常任委員、青年学生部長。

名古屋・中村区でリニア学習会一本村議員

本村伸子衆院議員は19日、名古屋市中村区の住民が開いた「リニア問題学習会」で講演しました。同区はリニア建設で大きな影響がでる名古屋駅があり、江上博之市議(中川区)が市政との関係について報告、同区の藤井博樹市議があいさつしました。

本村氏は、リニアのそもそもの話や国会質問の到達点などを話し、無謀なりニア計画をストップさせようと訴えました。名古屋駅周辺は大規模な工事で、かなりのダンプが通り、土砂搬出ルートと住環境の問題や大深度地下の部分の地上の家屋等へ被害補償、駅前開発など問題は山積しています。

集会では「リニア問題を考える中村区の会」をつくろうと確認されました。



ただだ候補は津駅前で宣伝

ただだ良介参院比例候補は20日、三重県の津駅前で、宣伝。かまい敏行参院選挙区候補、岡野恵美県議、中川民英市議らと「戦争法案を廃案に、国民共同を広げよう」と訴えました。

りました。歌や演奏に続いて、南山大学の学生、高校生、子育てママ、僧侶らがリレートーク、保育士が、アピール文を読み上げました。